



A FUEGO LENTO



ALFREDO GONZÁLEZ CASTRO

#OPINIÓN

LAS NUEVAS PRIORIDADES DE MORENA: CDMX, EDOMEX Y COAHUILA

Supera esta semana el escollo de la Reforma Electoral y va el partido guinda por las elecciones de 2023... y 2024

Con la discusión y eventual aprobación del Plan B de la Reforma Electoral concluye esta semana el debate legislativo y la estrategia de la 4T se enfocará, a partir de ahora, en dos temas: las elecciones en el **Estado de México y Coahuila**, y en la recuperación política de la CDMX, en donde Morena sufrió un "descalabro" en los comicios de 2021.

Sobre el Plan B electoral, Morena en el Senado está resuelto a enmendar la plana a los diputados, sobre todo en el rubro en el que los partidos de la *chiquillada* quisieron imponer una ventajosa medida para desaparecer el porcentaje de votos obligatorio para mantener el registro. Eso será eliminado.

No se espera una rebelión contra el inquilino de Palacio. La petición del Presidente, de que se quiten las inconsistencias aprobadas en San Lázaro, coincidió con la postura de **Ricardo Monreal** por lo que en la Cámara alta, me dicen, harán una revisión minuciosa de las cuatro leyes secundarias.

Paralelamente, desde el fin de semana trabaja **Mario Delgado**, dirigente de Morena, en varios frentes, particularmente en la designación de quien representará al partido en los comicios de Coahuila. Se reunió con el presidente López Obrador en Nuevo León, así como con **Adán Augusto López** y el canciller **Marcelo Ebrard** hablaron de 2024, sin dejar de lado 2023.

Prevén, incluso, que hoy se dé a conocer el nombre del abanderado en Coahuila, resultado de una contienda de pronóstico reservado, en la que

se cerró la votación y la final quedó entre el subsecretario **Ricardo Mejía** y el senador **Armando Guadiana**. De entre ellos saldrá el candidato.

Por lo que hace al Edomex, me comenta una fuente de Morena que el triunfo de **Delfina Gómez** pasa también por lo que se haga en la CDMX, donde su partido perdió la mitad del territorio en las elecciones de 2021. Incluso, con la persecución de panistas vinculados con el llamado *Cartel Inmobiliario*, el gobierno de **Claudia Sheinbaum** dio el *banderazo* de salida a una estrategia para *aniquilar* a la oposición. Pretenden ir al fondo. Así como hay orden de aprehensión contra el exdelegado de Benito Juárez, **Christian Von Roehrich**, buscarán fincar responsabilidades a otros altos dirigentes del partido azul. Están resueltos a *atarlos* política y jurídicamente.

Para la recuperación de la CDMX, además, reforzaron la estructura del partido con la llegada de **Sebastián Ramírez**, así como con la participación de grupos encabezados por **Andrés Manuel López Beltrán**, quien reporta a Palacio Nacional. Van por todo, porque de lo que puedan hacer en la capital depende, en parte, el triunfo en el Edomex, pero sobre todo la candidatura presidencial de Sheinbaum. Y para eso no escatimarán esfuerzos.

Y como dice el filósofo...

Nomeacuerda: "El político debe ser capaz de predecir lo que va a pasar mañana, el mes próximo y el año que viene, y de explicar después por qué no ha ocurrido".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

Para recuperar la ciudad reforzaron la estructura